
 
Servizio Centrale Consiglio Comunale  

 
 

 
2015 07324/002 

 

 
 

C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "GLI ATTI DI VANDALISMO AI DANNI DI IMPRESE PRIVATE DI 
CORSO TAZZOLI NON SI RIESCONO AD ARGINARE" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 23 DICEMBRE 2015.  
 

 Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 
 

PREMESSO CHE 
 

- dalle informazioni pervenute allo scrivente la situazione di degrado sociale ed ambientale 
nella zona di corso Tazzoli, denunciata tempo addietro tramite la presentazione di diverse 
interpellanze, non è affatto migliorata; 

- le poche ditte ancora attive nella zona continuano a subire atti di vandalismo, ruberie e 
soprusi ad opera dei nomadi del limitrofo campo abusivo situato in corso Tazzoli, e si 
sentono abbandonate dalle Istituzioni; 

- gli imprenditori sono costretti a coprire tutte le spese per ripristinare i danni causati alle 
loro strutture ed ai beni materiali contenuti al loro interno (telecamere, parco auto, merce, 
eccetera); una delle ditte in questione nel corso del 2015 è stata costretta a spendere circa 
40.000,00 Euro per ripristinare i danni, cifra aumentata di altri 15.000,00 Euro in seguito 
all'ultimo furto; 

- un'altra azienda della zona ha già dovuto spendere 22.000,00 Euro, nel corso del 2015, in 
interventi di sicurezza;  

- spesso le aziende sono costrette ad assumere personale privato che effettui il servizio di 
vigilanza a tutela dei loro beni, soprattutto nelle ore notturne (preventivati Euro 4.500,00 
dal 23 dicembre 2015 al 4 gennaio 2016); 

 
RILEVATO 

 
che numerose denunce sono state depositate dai proprietari delle ditte presso gli uffici preposti 
delle Forze dell'Ordine;  
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CONSIDERATO CHE 
 

- in risposta all'interpellanza avente come oggetto "Progetto di collegamento di una porzione 
di area situata tra gli interni di corso Orbassano e corso Tazzoli" (mecc. 2014 04149/002), 
presentata dallo scrivente in data 16 settembre 2014, l'Assessore Lavolta aveva dichiarato a 
verbale che era stata approvata una determinazione di impegno per affidare ad Iren la 
realizzazione di un impianto di illuminazione pubblica utile a implementare quello 
esistente;  

- nella stessa interpellanza lo scrivente chiedeva la possibilità di realizzare azioni finalizzate 
alla riqualificazione della zona, quali l'apertura al traffico veicolare di una strada della zona 
che permetterebbe il collegamento tra corso Orbassano e strada del Portone; 

- gli imprenditori della zona, che hanno deciso di portare avanti la loro attività commerciale 
nonostante le difficoltà ambientali e che, nonostante la crisi, hanno deciso di investire nel 
futuro assumendo sei giovani dipendenti negli ultimi mesi, si aspettano una risposta da 
parte delle Istituzioni;   

 
INTERPELLA  

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) quali iniziative siano state intraprese dalla Giunta Comunale per dare delle risposte 

concrete alle esigenze della cittadinanza e soprattutto alle realtà lavorative presenti in zona; 
2) in quali modi si preveda di sorvegliare e gestire la zona di corso Tazzoli e dintorni;  
3) tramite quali azioni di contrasto si pensi di arginare il fenomeno degli atti di vandalismo ai 

danni delle ditte della zona e come la Pubblica Amministrazione pensi di intervenire in 
aiuto degli imprenditori che continuano a subire ingenti danni patrimoniali.     

 
F.to Silvio Magliano  


